
Martes 22 feb: meditación Alumni a las 20 h
Sábado 26 feb: Salida en Mountain Bike a la 9 h
Viernes 1 mar:  Retiro mensual a las 19:45
Sábado 12 mar: Cross de Tajamar
Viernes 25 mar:  Estreno de “Encontrarás dragones”

Próximos eventos        
Noticias

- Los de Humanidades conectaron con Canal 24h

- Campeonato de cross  de Madrid 2011

- El impulsor de Tajamar, en el cine

- Preparando el salto a la Universidad

El acto de graduación

Pequeño
reencuentro Bach'06Nos visitan

Si quieres contactar con nosotros puedes hacerlo vía e-amil en alumni@tajamar.es
www.tajamar.es

ECOS DE BENEDICTO XVI
La mirada de María es la mirada de Dios 
dirigida a cada uno de nosotros. Ella nos 
mira con el amor mismo del Padre y nos 
bendice. Se comporta como nuestra 
«abogada», y así la invocamos en la Salve, 
Regina: “Advocata nostra”. Aunque todos 
hablaran mal de nosotros, ella, la Madre 
hablaría bien, porque su corazón puro está 
en sintonía como una...     >leer más
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Encontraras dragones (Threre be dragons) es una película en la que uno de los protagonistas es Josemaría Escrivá, Fundador del Opus Dei y la persona 
que apostó por que en Vallecas se empezase Tajamar. En 2002 fue canonizado en Roma. 

Desde Alumni vamos a tratar de facilitaros toda la información sobre esta película e incluso reservaremos algunas salas en los primeros días para que 
podáis asistir a verla, junto con vuestros familiares.

SINOPSIS:
Es una historia épica de acción, aventura y amor ambientada en la convulsa época de la Guerra Civil española. Narra las vidas de dos amigos de la 
infancia, Josemaría Escrivá (Charlie Cox) y Manolo Torres (Wes Bentley), que se ven separados por la agitación política de la pre-guerra y escogen 
caminos opuestos cuando el conflicto estalla.
Josemaría opta por el camino del amor y la paz: se hace sacerdote y lucha para extender la reconciliación fundaNdo el Opus Dei (Obra de Dios). Manolo, por 
su parte, escoge el camino del odio y la violencia y termina involucrado en una oscura trama de espionaje en las filas republicanas. Durante este tiempo, se 
obsesiona con una bella revolucionaria húngara, Ildiko, que se ha unido a la milicia movida por sus apasionados ideales. Pero cuando Ildiko le rechaza y se 
entrega al valiente líder miliciano, Oriol, los celos de Manolo le llevan a un trágico camino de traición.

El director de Encontrarás Dragones (There be Dragons), Roland Joffé, ha dirigido otras aclamadas películas como 'La Misión' (protagonizada por Robert de 
Niro y Jeremy Irons, nominada a siete Oscars y ganadora de la Palma de Oro de Cannes) y 'Los gritos del silencio' (ganadora de tres Oscars de la Academia).
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   ECOS DE BENEDICTO XVI - Febrero 2011

El día 8 de diciembre de 2010, el Santo Padre rindió homenaje a la Virgen Inmaculada en la tradicional plaza de España en Roma. Un año
más Benedicto XVI manifestó su amor a la Señora con unas bellas palabras:
“ (...) La mirada de María es la mirada de Dios dirigida a cada uno de nosotros. Ella nos mira con el amor mismo del Padre y nos bendice. Se
comporta como nuestra «abogada», y así la invocamos en la Salve, Regina: “Advocata nostra”. Aunque todos hablaran mal de nosotros, ella,
a Madre hablaría bien, porque su corazón puro está en sintonía con la misericordia de Dios. Ella ve así la ciudad: no como una aglomeración
de gente anónima, sino como una constelación donde Dios conoce a todos personalmente por su nombre, uno por uno, y nos llama a brillar
con su luz. Y los que a los ojos del mundo son los primeros, para Dios son los últimos; los que son pequeños, para Dios son grandes. La Madre
nos mira como Dios la miró a ella, la humilde doncella de Nazaret, insignificante a los ojos del mundo, pero elegida y preciosa para Dios”.  
Sabernos mirados de esta manera por nuestra Madre la Virgen supone un mensaje de confianza, un mensaje de esperanza para cada persona de este mundo. El 
cristiano debe ser un foco de optimismo allí donde se encuentre; son demasiadas las noticias negativas que diariamente impactan en nuestro interior haciendo 
tambalear nuestra visión sobrenatural o, cuando menos, mermando nuestro ánimo. La mirada amorosa de María, el consuelo de su sonrisa y un trato más asiduo con 
Ella deberían ayudarnos a sobreponernos en nuestra lucha diaria. Junto al Papa, podemos rezarle a la Virgen.
¡Gracias, oh Madre Inmaculada, por estar siempre con nosotros!. Vela siempre sobre nuestra ciudad: conforta a los enfermos, alienta a los jóvenes, sostén a las familias 
(...). Danos la alegría de sentirnos amados por Dios, bendecidos por Él, predestinados a ser sus hijos.
Virgen Inmaculada, Madre nuestra dulcísima, ¡ruega por nosotros!
(Schema dell'Atto di venerazione del Papa all'Immacolata a Roma in piazza di Spagna. 8 dicembre 2010)

Casimiro Jiménez Mejía - casimirojm@yahoo.es
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Aniversario. Espíritu de servicio desde el trabajo 

Tiene gracia que Tajamar (un colegio) empezara en “febrero”… ¡en mitad de un curso! Quizá podían haber esperado a septiembre, 
pero no,... había mucha ILUSIÓN y “prisa” en esas tres o cuatro personas que decidieron empezar con esta iniciativa. ¿Qué les ilusio-
naba?, ¿Qué les movía en ese comienzo del año 1958? Sencilla y llanamente...el ESPÍRITU DE SERVICIO...servir a los demás, a la 
sociedad, a los demás hombres, a ti, a mí (que también soy antiguo alumno). Podían haber seguido con sus trabajos… ¡que los tenían, 
y buenos! (D. Bernardo Perea, catedrático de Instituto... D. Rodri...etc.), pero se embarcaron en este proyecto en el Vallecas de 
entonces...y eso es decir mucho a su favor. No les movió ni el dinero, ni el prestigio, ni el poder...sólo la posibilidad de echar una 
mano en una zona como ésta...desfavorecida.
No olvides que entre los muchos motivos sanos que hay para buscar y elegir un trabajo (conseguir dinero, mantener la familia, etc.), 
hay uno que debe estar en tu cabeza siempre: el trabajo es una manera de servir a los demás, a la sociedad, a nuestra familia. Y 
esta visión ennoblece a la persona, la hace más feliz. En ese darse a los demás, en esa generosidad está la clave de la felicidad. Tam-
bién HOY hay muchas personas en Tajamar que podrían estar en otros sitios, quizá ganando más dinero, pero han optado por estar 
en un colegio, en el trato con personas intentando ayudarles/nos un poco. NO PERDER ESTE ESPÍRITU DE SERVICIO A LOS 
OTROS que tanto ha caracterizado este colegio desde sus comienzos.
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En Tajamar es habitual que los antiguos alumnos vengan a ver a sus antiguos profesores, 
y ese reencuentro es una gran alegría para todos.

En la foto, Luis Raúl Sánchez, Julio César 

Romano, Sergio Torrijos y Nacho Villalba, de 

COU’87, una de las promociones más activas.

Algunos organizan algún café junto a sus antiguos profesores y charlan 

sobre temas de actualidad: José Javier Ávila, Juan Antonio de los Ríos, 

Arístides Guede López (IG’93) y Jesús Aller Zamanillo (IG’93)
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BACH’06: Pequeño reencuentro

Pasan unos pocos años y muchos de las distintas promociones, en este mundo globalizado, viven, por distintos motivos, lejos de Madrid.

Aprovechando que el pasado 26 de diciembre Antonio González Escobar, Mariano Almela y Jose María Molero estaban por Madrid, se 

reunieron un grupillo de la promoción de BACH’06, en la sala de profesores del colegio. Fue una cena sencilla pero llena de recuerdos y 

de proyectos.

En las fotos: Álvaro de la Reina, Óscar de la Fuente, Mariano Almela, Gabi Galindo, José Tapias, Antonio González Escobar, Javi Diaz 

Meco, José María Molero y Edu Soria.
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Álvaro Machés – Delegado de 2ºC Bachillerato 
Buenas tardes, presidente, becarios de honor, padres y madres, profesores, compañeros. Ya se acaba, lo hemos 
logrado, por �n llegamos a nuestra meta, ya no somos esos niños que entre ilusión, miedo y confusión entraban 
en la clase su primer día de colegio, ahora empezamos a ser adultos de verdad. Y creo que todos me daréis la 
razón al a�rmar que no ha sido nada fácil, todos hemos ido poniendo de nuestra parte: los alumnos hemos 
invertido nuestro estudio, nuestra convivencia, nuestro esfuerzo, nuestro tiempo, y seguro que en alguna ocasión 
nuestra creatividad para inventar nuevas formas de copiar.

Nuestros familiares y profesores han invertido también mucho: su dedicación, su paciencia, alguna que otra cana 
de más, después de un duro día soportándonos… Pero sobre todo, han invertido en nosotros, porque la mayoría 
nos ha dado ánimos y esperanza cuando ni siquiera nosotros creíamos que podíamos seguir adelante. Gracias a 
todo esto hemos crecido como personas, y en este largo recorrido hemos aprendido in�nidad de cosas:
   • Que el ser humano es capaz de dormirse de formas inimaginables, sobre todo si hay una charla del PEC por 
medio.
   • Que el tiempo es relativo, porque la última hora de clase de un viernes se te puede hacer eterna. 
   • Que nuestra necesidad de solucionar problemas con nuestro preceptor es directamente proporcional a lo poco 
que nos apetezca estar en clase en ese momento. 

Pero, sobre todo, hemos aprendido a ser personas, hemos aprendido a marcar la diferencia, hemos aprendido que 
tenemos mucho que dar a los demás y a la sociedad, y aunque sea solo por eso, este largo recorrido ha valido la 
pena.

Mirar a vuestro alrededor y pensar que gracias a todo lo que hemos pasado, a la gente que tenemos al lado y a 
toda la gente que está hoy con nosotros, hemos podido descubrir quiénes somos, y aunque muchos no sepamos 
a lo que nos vamos a dedicar dentro de unos años, seguro que todos sabemos qué tipo de personas queremos ser.
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Queramos o no somos el futuro, podemos y debemos cambiar aquello que nos parece mal, tenemos la 
responsabilidad de hacer que las cosas sean mejores, es difícil, las armas ya nos las han dado: la teoría, el 
conocimiento, el saber, los consejos… pero solo nosotros decidimos como hacer uso de ellas.
Ahora no podemos temer al fracaso, porque hemos aprendido que es preferible arriesgarse a fracasar que 
estar dominado por el miedo. 

A Thomas Edison no le salió la bombilla a la primera, sino que realizó más de mil intentos, y cuando le 
preguntaron por qué no se rendía tras tantos fracasos contesto: “¿fracasos? No sé de qué me estáis hablando. 
En cada descubrimiento me enteré de un motivo por el cual una bombilla no funcionaba, pero ahora sé más 
de mil maneras de no hacer una bombilla.” Nosotros al igual que él no hemos fracasado más de mil veces en 
nuestra vida, sino que hemos encontrado más de mil motivos para volver a levantarnos y seguir luchando.

No nos preocupemos por el futuro, ocupémonos de él, expresemos lo que pensamos con aplomo, decisión y 
sin miedo, porque cuando alguien pone como objetivo de su trabajo el servicio a la sociedad, no se equivoca 
nunca. Estamos en el momento de cometer errores y rectificar, de tener miedo, de sentirnos perdidos. Da 
igual hacía donde vayamos ahora, lo más importante es que no olvidemos de dónde venimos y de lo que allí 
nos enseñaron, a ser grandes personas, personas excelentes.
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